

Grand Opening You Love Mee Pamulang, Surga Baru Pecinta Mie di Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Jan 25, 2025 - 16:02



TANGSEL – Pamulang kembali menghadirkan daya tarik baru untuk para pencinta kuliner. Kali ini, You Love Mee Pamulang, sebuah restoran dengan konsep modern dan kekinian, resmi hadir di Jl. Pamulang Permai 1 No. 1F, Pamulang Barat, Kota Tangerang Selatan. Dengan suasana yang nyaman, menu beragam, dan lokasi strategis, restoran ini menjadi primadona baru bagi warga sekitar maupun pengunjung dari luar daerah.

You Love Mee Pamulang memadukan desain minimalis modern dengan sentuhan lokal yang estetik. Dari luar, tampilannya sudah mencuri perhatian, sementara di dalam, suasana hangat dan dekorasi mural penuh warna membuat setiap sudut restoran ini Instagramable. Tempat ini cocok untuk bersantai, makan bersama, atau sekadar menikmati suasana sambil mengabadikan momen.



Menurut Susylawati Pandan Sari, pemilik restoran, You Love Mee menawarkan pengalaman kuliner unik dengan beragam pilihan mie bercita rasa khas. "Kami ingin memberikan pengalaman berbeda bagi pencinta mie. Mulai dari Mie Dower yang pedas menggugah selera, hingga menu andalan lainnya seperti Mie Ordal, Mie Gaul, dan Mie Pedas Manis dengan berbagai tingkat kepedasan," ujar Susylawati, Sabtu (25/1/2025).

Selain mie, restoran ini juga menyajikan pilihan menu lain seperti Lumpia Udang, Udang Keju, Dim Sum, Udang Rambutan, Siomay, hingga Pangsit Udang. Untuk melengkapi santapan, tersedia pula beragam minuman seperti coffee latte, es krim, dan lain-lain. Semua bahan dipilih dengan kualitas terbaik untuk memberikan cita rasa autentik pada setiap hidangan.



Meski menawarkan suasana dan hidangan premium, harga di You Love Mee Pamulang tetap bersahabat. Dengan harga mulai dari Rp10.000-an, pengunjung dapat menikmati menu lezat dalam porsi yang mengenyangkan. Tempat ini cocok untuk makan siang bersama teman, makan malam keluarga, atau tempat nongkrong santai.

Dalam peresmian yang berlangsung meriah, Sales Manager PT. Berjaya Makmursukses Indotama, Haryas Irawan (Ariel), menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang mendukung berdirinya restoran ini. "Kami berharap ini menjadi langkah awal yang baik. Terima kasih kepada Ibu Sussy atas dedikasinya. Kami juga menantikan pembukaan outlet kedua di Banjarmasin," ujar Ariel penuh optimisme.

Bagi Anda yang berada di kawasan Pamulang atau sekadar ingin mencoba pengalaman kuliner baru, You Love Mee Pamulang adalah destinasi yang wajib masuk dalam daftar kunjungan Anda. Nikmati sensasi mie dengan cita rasa yang unik dan suasana kekinian yang menyenangkan. Jangan lewatkan pengalaman mencicipi hidangan yang akan membuat Anda jatuh cinta pada setiap suapannya! (Hendi)